



Chile, 17 de abril 2020

## **DECLARACIÓN**

***Ante la exigencia del Gobierno de volver a la normalidad en el sector Público y abrir los Mall.***

Nos preguntábamos, ¿Vivir para Trabajar o Trabajar para Vivir?, jamás pensamos en preguntarnos ¿Morir al Trabajar?, creemos que la persona, el Ser Humano debe estar al centro de toda actividad económica, y no el egoísmo de quienes tienen el Capital, vemos un presidente que lamentablemente no gobierna para todos, gobierna, en realidad, para quienes como el empresario gremialista presidente de la Cámara de Comercio Carlos Soubllette quien afirma: “No podemos matar toda la actividad económica por salvar vidas”.

Los Trabajadores Progresistas hemos visto el abuso y de cómo este gobierno lamentablemente aprovecha una catástrofe, una emergencia sanitaria como la que estamos sufriendo, para que cada instrucción que se da, cada ley que dicta es para que los trabajadores paguemos esta crisis con nuestros salarios, nuestros fondos de pensiones, nuestros fondos de cesantía y finalmente con nuestras vidas.

Nuestros Dirigentes Sindicales y de Asociaciones Públicas; hoy nos hemos reunido y declaramos nuestro más enérgico repudio y rechazo a las medidas expresadas por el presidente Sebastián Piñera Echeñique, que pone en riesgo y atenta contra la vida de miles conciudadanos y sus familias. Apoyamos la posición los Funcionarios Públicos y solidarizamos con su organización; la ANEF.

El bien común, el resguardo a la vida, a un trabajo digno y seguro, debe primar en Chile y así será para el País que construiremos. Volveremos, con más fuerza, a la plaza dignidad a exigir un nuevo trato, una nueva constitución y un Chile Progresista.

**UPROSAT**

**Unión Progresista de Sindicatos y Asociaciones de Trabajadores**